
Hamburger SV
Beitrag von „Heat“ vom 6. Juni 2023, 09:45

Ich bin extrem gespannt, ob der HSV nochmals den Kader halten kann. Es würde mich aber
wundern, wenn Spieler wie Glatzel, Reis, Kittel oder David nicht doch ein Angebot aus Liga 1
erhalten werden. Bei Vuskovic steht ja weiterhin die Verhandlung aus, oder?

Wenn Reis geht, dann werden sie rund 5Mio (wohl sogar mehr) einnehmen, damit sollten die
Verluste durch die weitere Saison 2.Liga ausgeglichen werden und man kann wieder ein
ordentliches Team aufstellen.

Glatzel wäre ein herber Verlust und ich kann mir echt nicht vorstellen, dass es ihn nicht in Liga
1 zieht. Er ist jetzt auch schon 29 Jahre alt, wenn nicht jetzt, wann dann?
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